

Ball der Freiwilligen Feuerwehr Lankowitz

Der stimmungsvolle Feuerwehrball, den die Wehr Lankowitz unter der Devise „70 Jahre Freiwillige Marktfirewehr Maria Lankowitz“ in den Räumen des Gasthofes Plos abgehalten hat, war heuer für die tanzfreudige Bevölkerung ein langerwartetes Ereignis. Eine große Zahl von Freunden unserer Wehr und erlesene Gäste machten von der Möglichkeit Gebrauch, in den festlich geschmückten Sälen bei Kemetberger Musik einen äußerst stimmungsvollen Abend zu verbringen.

Schon lange vor Beginn der Veranstaltung begannen liebe Gäste die festlich geschmückten Räume zu besetzen, so war es wohl nicht verwunderlich, daß punkt 20 Uhr nach dem ersten Walzer ein fast beängstigendes Gedränge auf dem Tanzparkett herrschte. Die lustigen Kemetberger spielten unermüdlich und mit ihren gesanglichen Einlagen zauberten sie eine Stimmung herbei, die jeden Tanzfreudigen entzückte. Wenn daher die ausgezeichnete Stimmung vom Beginn bis zum späten Ende nicht abriß, so können es sich die Kemetberger Musiker als ihr Verdienst anrechnen, daß sie bei dieser Veranstaltung musikalisch mit dazu beigetragen haben, daß sich unsere Gäste uneingeschränkt bestens unterhalten haben.

Wenn wir ihnen mit diesen Zeilen einen kleinen Rückblick von unserer Jubiläumsveranstaltung gegeben haben, so möchten wir besonders gerne unseren Ehrengästen für ihr Kommen danken.

Die Vizebürgermeister Karl Petanjek und Mara, Amerrat Dichlberger mit Gattin, die Pfarrherrn Pater Georg, Pater Ansgar und Pater Jordan, Dipl.-Ing. Marka, Dipl.-Ing. Kusta mit Gattinnen, Revierinspektor Walzl, Bezirkskommandant Strablegg, Bezirksschriftführer Abschnittskommandant Karl Kriehuber, Obersteiger Winkelbauer und Steiger Kopp mit Gattin, Sparkassenleiter Zemmann, akad. Maler Toni Hafner, Dentist Toni Hiebl und Ortsstellenleiter Gottfried Eberhard haben den Ball durch ihre Anwesenheit ausgezeichnet.

Nicht unerwähnt möchten wir unsere Freunde von den Nachbarwehren mit Abordnungen von Voitsberg mit Hauptmannstellvertreter Siedler, Köflach, mit Hauptmann Rudolf Reif, Rosental mit Hauptmann Sepp Strohmeier, und Kemetberg mit Hauptmann Hans Kollegger lassen. Ihr Gegenbesuch und ihre mitgebrachte gute Stimmung verhalfen unserer Veranstaltung dazu, daß trotz vorgerückter Stimmung niemand an ein Nachhausegehen denken wollte.

Zur allgemeinen guten Stimmung trug wohl auch die ausgezeichnete Küche und die gepflegten Getränke des Gasthofes Plos, der für die Bewirtung zeichnete, viel bei.

Wenn diese Ballveranstaltung unseren Gästen fröhliche Stunden geboten hat, so möchte das Kommando allen jenen Wehrkameraden danken, die bei der Vorarbeit das Ihre zum reibungslosen Gelingen beigetragen haben. Die Wehrkameraden sind wohl auch selbst erfreut darüber, vernehmen zu können, das die Ballgäste die Gestaltung, die Dekoration und den Ablauf, als ausgezeichnete Veranstaltung bezeichnen!

Wir fühlen uns verpflichtet, auf diesem Wege allen Besuchern der Ballveranstaltung für ihr Kommen, jenen Bewohnern, die uns durch Abnahmen von Eintrittskarten oder Überzahlen derselben ihre Verbundenheit gezeigt haben, den herzlichsten Dank auszusprechen.